

CLUBES

El Real Madrid firma un acuerdo de patrocinio con Therabody

El relación comercial incorporará Theragun Pro, Wave Roller, Theragun mini y Recovery Pump al entrenamiento de los jugadores. La empresa y el club llevan dos años de trabajo conjunto.

Palco23

11 dic 2020 - 16:45



Bienestar blanco. El Real Madrid ha firmado un acuerdo de patrocinio con la compañía de productos de fisioterapia Therabody. El anuncio constituye la culminación de años de trabajo del doctor Jason Wersland, fundador y responsable principal de *wellness*, con el jefe de los servicios médicos del Real Madrid, Niko Mihic.

La formalización de la relación incorporará Theragun Pro, Wave Roller, Theragun mini y Recovery Pump al entrenamiento de los jugadores, permitiendo que los integrantes tanto del equipo masculino como del femenino utilicen estos aparatos por su cuenta bajo la orientación de la *app* de Therabody.

También se aprovecharán los programas educativos y de investigación de la Universidad de Therabody y su red de profesionales de la salud y el acondicionamiento físico, para que ambas partes aprendan y obtengan información que les permitan innovar aún más.

“El Dr. Mihic, jefe de los servicios médicos del Real Madrid, ha sido reconocido por implantar entre sus jugadores algunos de los protocolos más innovadores en materia de prevención y recuperación de lesiones, así que es para mí un honor ayudarle a avanzar aún más”, afirma Jason Wersland, fundador y responsable principal de *wellness* de Therabody.

Theragun se creó en 2008 y fue lanzado oficialmente en 2016 por el quiropráctico Jason Wersland. Theragun utiliza una tecnología para reducir la tensión muscular, acelerar la recuperación y mejorar el rendimiento. En 2020, Theragun se rebautizó como Therabody y, actualmente, llega a más de 60 países.